

【重要】2020 年早稲田大学日本語教育学会春季大会における新型コロナウイルス感染症（COVID19）への対応について

2020 年 2 月 25 日

早稲田大学日本語教育学会会長：宮崎里司

学会員の皆様には、日頃から学会運営に関するご支援ならびにご厚情ありがとうございます。

さて、今般の新型コロナウイルス感染症の拡大を懸念し、当学会が3月13日（金）に早稲田キャンパス 3 号館にて開催を予定していた春季大会に関するすべてのイベントを中止することといたしました。ご発表ならびにご参加を予定されていた皆様には、ご不便をお掛けすることになりますが、ご理解の程よろしくお願い申し上げます。なお、発表者の方々にご提出いただく発表要旨については、大会予稿集として学会 WEB 上にアップロードし、正式な発表として認定させていただきますが、詳細については、改めて事務局からお知らせする予定です。

新型コロナウイルスの影響拡大に伴う本学主催のイベント等の対応について

<参考>早稲田大学ホームページ

<https://www.waseda.jp/top/news/68358>

新型コロナウイルスの発生状況や行政の対策について

<参考>内閣官房ホームページ

https://www.cas.go.jp/jp/influenza/novel_coronavirus.html

<参考>厚生労働省ホームページ

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708_00001.html#hasseijoukyou

以上